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第２６２５例会 ２０２２年４月２０日（水）
今年度第２４回 於： classico クラシコ

◇開会点鐘

◇ロータリーソング 我等の生業

◇四つのテストソング

◇会長挨拶

先日行いました高岡西ＲＣ創立５５周年記念

式典においては、皆さんのご協力を頂き、無事

に終えることができました。皆さん、お疲れ様

でございました。そして、感謝申し上げます。

◇幹事報告

・例会プログラム、変更について

・アメリカ、ダウンタウンロサンゼルスロータ

リークラブとのWebミーティング報告

♪お祝い事の報告♪

４月お誕生日

石田尋也さん（3日） 川津良成さん（8日）

大原弘之さん（19日） 網 武志さん（23日）

４月皆出席

引田 均さん（９年）

◇委員会報告

→出席報告（会員数４２名）

出席者：２５名（Web出席者 ３名）

出席率：７５．７％

→ニコＢＯＸ 通算388,000ニコニコ

プログラム： ＰＥＴＳ報告・地区協議会報告 担当：会長エレクト＆次期幹事

2022-23年度ＲＩテーマ

「 イマジンロータリー 」
ジェニファーE. ジョーンズ
ウィンザー・ローズランド・

ロータリークラブ所属

オンタリオ州（カナダ）

★115年に及ぶロータリーの歴史で

初の女性会長となります。

ロータリーでは、多様性、公平さ、インクルージョンを重

視しています。各個人がどのような人で誰を大切に

思っているか、信仰や障害の有無、文化や出身国の違

いといったことは重要ではありません。重要なのは、地

域社会とのつながりを強め、持続的な変化を生み出す

ために行動しようとすることです。

2022-23年度を通じて、ロータリーすべての会員が、個

人、クラブ、地区として、多様性、公平さ、インクルージョ

ンへの取り組みを実践することを奨励します。

2022-23年度 本田準一会長テーマ

「 エンジョイ ロータリー 」



第２６２６例会 ２０２２年４月２７日（水）
今年度第２５回 於：classico クラシコ

◇開会点鐘

◇ロータリーソング R-O-T-A-R-Y

◇四つのテストソング

◇ゲスト

高岡愛育園 施設長 清水康男 様

◇会長挨拶

明後日からゴールデンウィークですね。やっ

とコロナ前の日常が帰ってきたような気がして

ホッとした気分です。

去年、一昨年と色々な産業が低迷してきた中

で、この連休を挽回のきっかけにと戦略を立て

ている企業も多いと思います。休暇を楽しむだ

けでなく、今年はどんな企業がどのような仕掛

けをしてお客様を喜ばせるのか？サービスで

あったり、商品であったり、大衆の求めるモノ

は何なのか？

メディアやネットの情報を意識して見てみよ

うと思います。色々なヒントが私たちの仕事に

もきっと参考になるはずです。そう思うと今か

ら連休が楽しみです。

◇幹事報告

・例会プログラム、変更について

◇委員会報告

→出席報告（会員数４２名）

出席者：２３名（Web出席者 ５名）

出席率：７４．３％

→ニコＢＯＸ 通算407,000ニコニコ

【プログラム：ゲスト卓話】

「高岡愛育園のかつどうについて」

高岡愛育園 清水康男施設長

高岡愛育園は、様々な事情で、家庭での養育が

困難となっている３歳から１８歳までの子ども

たちに対し衣食住の確保や就学など、子どもと

して当然の権利を保障し、社会での自立を支援

するための施設です。

◇開会点鐘

◇会長挨拶

◇幹事報告

・例会プログラム、変更について

◇乾杯 荒井パストガバナー

◇閉会挨拶

◇手に手つないで

◇委員会報告

→出席報告（会員数４２名）

出席者：２９名 出席率：７０．７％

→ニコＢＯＸ

高島さん「荒井さんが元気に出席！」

通算437,000ニコニコ

第２６２７例会 ２０２２年５月１１日（水）
今年度第２６回 於：やすらぎ庵 【高岡西創立５５周年慰労例会】

→ニコＢＯＸ

千田会長「５５周年の慰労例会です。久しぶり

に全員で楽しみましょう。」

伊勢幹事「幹事として５５周年が成功に終えれ

たと思っています。皆さま、ご協力ありがとう

ございました。」

広上さん「５５周年記念事業に対して皆さまの

ご協力ありがとうございました。」

荒井さん「高血糖の為１カ月厚生連高岡病院に

入院していましたが、無事退院しました。」

阪口さん「残された２カ月間、新会員の紹介と

入会にご協力をお願いします。」

大原さん「皆さんお疲れ様でした！」


